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Vorlage Nr. 101.19.1064 
 
 
Jugendräume Wehlheiden 
 
 
Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Bildung, Jugend, Gesundheit und 
Chancengleichheit 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Träger stellen welche Angebote für Kinder und Jugendliche in 
Wehlheiden und Vorderer Westen zur Verfügung? 

2. Wie bewertet der Magistrat Qualität und Quantität dieser Angebote? 
Sind diese nach Ansicht des Magistrats ausreichend? 

3. Wie hat sich das Angebot der Jugendräume Wehlheiden entwickelt, 
qualitativ und quantitativ, in den letzten vier Jahren? 

4. Hat sich eine Veränderung der Besuchszahlen vor, während und nach 
der Pandemie, ergeben? 

5. Musste das Angebot in Folge der Pandemie qualitativ und quantitativ 
ausgeweitet werden? 

6. Haben sich Nachfragen nach anderen inhaltlichen Angeboten, z.B. 
intensive Beratungsangebote aufgrund psychosozialer Belastungen 
infolge der Pandemie, ergeben? 

7. Wie bewertet der Magistrat den baulichen Zustand der Jugendräume 
Wehlheiden. Sind die Jugendräumlichkeiten weiterhin von Hochwasser 
bedroht? 

8. Hat die Wilhelm-Lückert-Schule nach wie vor einen Mehrbedarf an 
Räumlichkeiten? 
Schließt der Bedarf der Schule die Übernahme der Jugendräume ein? 

9. Ist dem Magistrat bekannt, dass der Zuschlag für den Siegerentwurf für 
die Planung des Georg - Stockplatzes auch erteilt wurde, weil dieser den 
Vorschlag eines Solitärgebäudes für die Jugendräume Wehlheiden am 
südöstlichen Rand des Stockplatzes enthielt? 

10. Wann ist die Entscheidung gefallen, diesem Entwurf nicht zu folgen und 
das Solitärgebäude nicht zu bauen? 

11. Welches sind die Gründe für diese Entscheidung? 
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Entscheidung einbezogen? Wenn nein, warum nicht? 

13. Wurden Jugendamt, Jugendräume Wehlheiden und Ortsbeirat über die 
Entscheidung informiert? Wenn ja, wann, wenn nein, warum nicht? 

 
 
Fragesteller/-in: Stadtverordnete Anke Bergmann 
 
gez. Anke Bergmann 
Fraktionsvorsitzende 
 




